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hallo leute,

bin hier ganz neu und wollte einfach mal ein paar antworten auf meine fragen und meinungen
bezüglich meiner situation (dem ha) hören.

bin momentan 18 jahre alt und bemerke seit ca 2 monaten einen ziemlichen heftigen haarausfall.
der ha begann ziemlich plötzlich und diffus also über den ganzen kopf verteilt, daher machte
ich mir erstmal keine gedanken darüber das es aga sein könnte. daraufhin besuchte ich
sofort( massive angst vor ha) unabhängig zwei hautärzte die meine haarsituation erstma als
nichterblichen einschätzen, da meine haare noch völlig dicht und mein haaransatz mit den ghe
einen natürlichen männlichen haaransatz darstellen. 
ich informierte mich über diffusen haarausfall und deren gründe also machte ich eine
blutuntersuchung und eine schilddrüsenuntersuchung. Die Ergebnisse der untersuchungen
waren 
alle in ordnung. 
nun ging der hautarzt davon aus, dass der diffuse ha von einer narkose stammt, die ich 2 monate
vor dem eintreffenden ha gehabt habe.
in der zwischenzeit kam aus der haarwurzelanalyse herraus, dass ich aga habe.

nun meine erste frage: kann es sein das mein aktueller haarausfall sich hauptsächlich um einen 
diffusen ha handelt, denn meine haare fallen wirklich gleichmäßig hinten am nacken sowie an
den seiten und am oberkopf und am haaransatz gleichmäßig aus. dieses muster spricht doch
nicht für einen erblichen ha odeR? weil hinten und an den seiten sind die haare doch resistent
gegen aga. und ist es möglich das so ein massiver ha von einer nakose kommt?( nach der
meinung von meinem hautarzt schon)
daraus folgt für mich dass ich aga habe aber nicht aktuell der haarausfall grund ist.
wie seht ihr das?

zweite frage: 
seitdem ich ich das ergebniss habe, dass ich aga habe wurde mir vom dem hautarzt 1mg
finasterid verschrieben, welches ich mittlerweile schon 3 wochen nehme. 
 mein ziel wäre es einfach den 
haarausfall zu stoppen, da meine haare noch sehr dicht sind und meine ghe sehr klein sind.
welche ergebnisse kann ich von der einnahme von fin erwarten? kann ich meinen haarstatus so
behalten wie er momentan ist?

noch ein paar infos zu mir:
ich nehme momentan: fin1mg wegen aga, biotin5mg, curazink und schüsslersalze(3,11,12)
wegen dem diffusen.

in meiner verwandschaft gibt es kaum erblich bedingten haarausfall nur mein vater hat eine
halbglatze und viele haben nur ghe. keiner hat aga vor seinem 30. lebensjahr bekommen.
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vielen dank im vorraus für eure antworten und beste grüße
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